

Vorlage Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Richterich Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 6/0263/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 29.04.2020 Verfasser:						
Standorte für Ruhebänke an den Spazierwegen, Horbach und Uersfeld; Antrag der Grünen-BV vom 11.01.2017, lfd.Nr.28 Sachstandsbericht gem.§ 3 Abs. 1, Satz 2 GeschO vom 15.04.2020							
Beratungsfolge: <table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="188 757 379 784">Datum</th> <th data-bbox="386 757 954 784">Gremium</th> <th data-bbox="960 757 1377 784">Zuständigkeit</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td data-bbox="188 792 379 819">13.05.2020</td> <td data-bbox="386 792 954 819">Bezirksvertretung Aachen-Richterich</td> <td data-bbox="960 792 1377 819">Kenntnisnahme</td> </tr> </tbody> </table>		Datum	Gremium	Zuständigkeit	13.05.2020	Bezirksvertretung Aachen-Richterich	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Zuständigkeit					
13.05.2020	Bezirksvertretung Aachen-Richterich	Kenntnisnahme					

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Richterich nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Mit Antrag vom 11.01.2017 wurde die Verwaltung beauftragt, geeignete Standorte für Ruhebänke an den Spazierwegen rund um Richterich, Horbach und Uersfeld zu identifizieren und zu realisieren.

Mit Antrag vom 15.04.2020 beantragt die Fraktion der Grünen hierzu einen Sachstandsbericht.

Grundsätzlich gibt es keine Vorgaben, in welchen Abständen Ruhebänke im Stadtgebiet aufzustellen sind. Berücksichtigung finden sowohl bedarfs- und gestaltungsrelevante Aspekte als auch wirtschaftliche Aspekte (Anschaffungs- und Folgekosten). Die Aufstellung von Bänken liegt schwerpunktmäßig im besiedelten Bereich und orientiert sich an den Grün- und Parkanlagen, dem Straßenbegleitgrün als auch an städtischen Einrichtungen wie Spielplätze, Sportplätze und Friedhöfe.

Seit 2016 beschäftigt sich eine Arbeitsgruppe der Stadtteilkonferenz mit der Entwicklung von Wanderrouten im Stadtbezirk Richterich. Die Arbeitsgruppe hat 5 Wanderrouten ermittelt, die aktuell gemeinsam mit den Heimatfreunden des Heydener Ländchens beschrieben werden. Der Informationsgehalt orientiert sich dabei auch besonders an den Bedürfnissen älterer Bürgerinnen und Bürger, aber auch an Familien mit Kindern.

So wurde in der Beschreibung der Wanderrouten neben der Anbindung an den ÖPNV,

Einkehrmöglichkeiten und historischen Informationen zu Gebäuden auch die Position vorhandener Bänke aufgenommen. Alle Informationen sollen mit Symbolen in den Wanderkarten dargestellt werden.

Nach Mitteilung der Arbeitsgruppe wird die Ausstattung mit Bänken entlang der Wanderrouten als gut eingestuft.

Anregungen zur Ergänzung von Bänken an konkreten Standorten können jederzeit zur Prüfung an die Verwaltung gerichtet werden.

Anlage/n:

Antrag der Grünen-BF vom 11.01.2017, lfd .Nr. 28

Antrag der Grünen-BF vom 15.04.2020, lfd. Nr. 120